

Abaissement 2025 des retenues de Verbois et Chancy-Pougny

Bulletin du dimanche 18 mai 2025, 18h

L'abaissement des retenues de Verbois et Chancy-Pougny, s'est poursuivi ce dimanche 18 mai 2025

L'abaissement des retenues suisses est en cours depuis ce vendredi 16 mai 2025, 12h. En ce dimanche 18 mai, 18h, les retenues de Verbois et de Chancy-Pougny se sont abaissées respectivement de -9.5 m et de -8 m au niveau des deux ouvrages.

La retenue de Chancy-Pougny est complètement abaissée depuis cet après-midi, tandis que la retenue de Verbois doit atteindre son niveau le plus bas lundi 19 ou mardi 20 mai, en fonction de l'évolution des concentrations en matières en suspension.

Depuis le samedi 17 mai, les niveaux sont suffisamment bas pour déclencher le transport sédimentaire. Les concentrations MES ont évolué ce dimanche 18 mai entre 4 et 8 g/l au pont de Pougny. Ce dimanche à 18h, 283'000 tonnes de sédiments ont été évacuées des retenues de Verbois et de Chancy-Pougny.

Comme prévu dans le protocole, des pêches de sauvetage ont été effectuées samedi 17 mai et dimanche 18 mai sur les plans d'eau de Sous-Cayla et de la Touvière.

Il est toujours prévu que les retenues de Verbois et de Chancy-Pougny entament leur remontée le dimanche 25 mai dans la mi-journée. Les deux retenues devraient retrouver leur niveau d'exploitation normal le mardi 27 mai dans la matinée (fin des opérations).

Ce bulletin est publié tous les jours, afin de partager l'évolution du niveau des plans d'eau et des débits.

Russin, le 18 mai 2025

